

# *Afirma la ONU que Bolivia es referente en participación política de mujeres*

---



La Paz, 5 abr (RHC) El Coordinador Residente del Sistema de la ONU en Bolivia, Mauricio Ramírez, aseguró que el país andino es un referente para la región en cuanto a participación política de las mujeres.

Durante el seminario internacional sobre Democracia Paritaria, afirmó Ramírez que esa nación ocupa el primer lugar a nivel latinoamericano y el segundo en el mundo en cuanto a representación femenina en el parlamento, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado.

Datos difundidos en el evento reflejan que hay 51 por ciento de mujeres en la Asamblea Legislativa Plurinacional, 45 por ciento en las Asambleas Departamentales y 51 en los Concejos Municipales.

El funcionario de la ONU destacó que Bolivia consolida un estado de democracia donde la mujer indígena y la afrodescendiente encuentran también espacios.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89542-afirma-la-onu-que-bolivia-es-referente-en-participacion-politica-de-mujeres>



**Radio Habana Cuba**